

Étant résidant de St-Charles, je pense que le projet Rabaska sera favorable à notre région et pour la ville de Lévis.

L'implantation d'un port méthanier dans notre région permettra au génie civil de développer une toute nouvelle expertise. Je suis convaincu que nous possédons le talent pour réaliser ces travaux.

L'ampleur du projet Rabaska va permettre de créer de très nombreux emplois pour différents professionnels de l'industrie du génie civil. Cela permettra à notre région d'améliorer son économie et ainsi diminuer le taux de chômage.

Pour ces raisons, je donne mon appui au projet Rabaska.

  
\_\_\_\_\_  
Jacques Lachance